

Ressort: Auto/Motor

## Umfrage: Drei Viertel aller Autofahrer nutzen Navis

Berlin, 10.09.2013, 11:02 Uhr

**GDN** - Fast drei Viertel (74 Prozent) der 46 Millionen deutschen Autofahrer verlassen sich inzwischen auf ein Navigationsgerät. Das ergab eine Umfrage im Auftrag des Hightech-Verbands Bitkom.

Das entspricht fast 34 Millionen Nutzer. Aktuell sind im Auto fest eingebaute Geräte genauso beliebt wie mobile Navis mit jeweils 33 Prozent der Autofahrer. Mit 21 Prozent nutzt immerhin jeder fünfte Fahrer ein Smartphone mit Navi-Funktion. Hier gab es eine Zunahme im Vergleich zur Umfrage 2011. Damals navigierte erst jeder sechste Autofahrer per Handy. Jeder vierte (25 Prozent) männliche Autofahrer fragt zudem gelegentlich Passanten, um ans Ziel zu kommen - bei den Autofahrerinnen ist es nur jede fünfte (19 Prozent). Hingegen schauen Frauen hinterm Steuer etwas häufiger in ihre Karte oder Straßenatlas (46 Prozent der Autofahrerinnen) als dies Männer tun (42 Prozent).

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-21446/umfrage-drei-viertel-aller-autofahrer-nutzen-navis.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)